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 今月は，７ 月４ 日東北大学院からの訪問調査・１ １ 日の５ 年生の「ｍｙ おはし作り」の様子に 

ついてお知らせします。 

★東北大学院からの京都市における食育の取組の訪問調査に来られました。 

 

  

                                 

 

 

給食委員会の活動・５ 年生の「水無月作り」の見学後，・昨年度や今年度からの取り組みについて 

お話ししました。お礼のメールが届きました！ ！  

この度は，調査訪問にご協力いただき大変ありがとうございました。泉原先生の先進的な取り組みを 

  見せていただき大変勉強になりました。栄養教諭の授業を参観させていただいたのははじめてで，実践 

  現場の授業は大変素晴らしいと感銘いたしました。泉原先生の様々な取り組みが栄養教諭の職 

務の方向性を示すものとして大変勉強になりました。また，校長先生の配慮から中山先生とご一緒で 

きましたこと，京女の学生さんやご父兄の方々ともお話ができましたこと，大変幸運でした。大変収穫のある 

学校訪問となりましたことに心より深く感謝申しあげます。（一部）                

               

 

 

  

 

 

 ※「おはし」についての話のあと，自分の手の大きさに合ったおはしを作りました。保護者の 

方もたくさん参加され，おはし作りも一緒にされていました。 
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